



Conferencia en el Nuevo Economía Forum en el Hotel Ritz de la capital española

## Gay de Montellà defiende en Madrid un Pacto Institucional que reconozca la realidad nacional de Catalunya y mejore su financiación y autogobierno

- El Presidente de Foment ha asegurado que **“los empresarios sólo pedimos un cierto clima de estabilidad y seguridad. La tensión actual hará que todos perdamos, España y Catalunya”**
- Gay de Montellà alerta que **“no se trata de una confrontación entre adversarios políticos en función de siglas que pueda resolverse con la victoria de un partido por encima de otro. Se trata de una controversia social y política que necesita de un gran Pacto Institucional para resolverse”**
- **“los empresarios catalanes que aún creemos en el proyecto España dentro de una Europa cada vez más sólida y unida en un proyecto político federal”**, ha concluido el líder empresarial

### Barcelona, 16 de septiembre de 2014

El Presidente de Foment del Treball, Joaquim Gay de Montellà, ha defendido en Madrid, ante empresarios y representantes políticos, **“un gran Pacto Institucional que ayude a superar la decepción que supuso [para Catalunya] la sentencia del Tribunal Constitucional sobre el Estatuto”**. Este Pacto Institucional, ha sostenido Gay de Montellà, debería empezar por **“el reconocimiento de Catalunya como Nación”**, aspecto que, según el líder empresarial, **“no debilita sino que refuerza el proyecto común de España”**. Gay de Montellà ha sostenido esta tesis en el marco de la conferencia que ha pronunciado en el Nuevo Economía Forum en el Hotel Ritz de la capital española.

El Pacto Institucional que ha esbozado el líder empresarial catalán debería contemplar que: **“Catalunya debe poder ejercer una plena competencia en materia de lengua y de cultura, además de la asunción efectiva por parte de las instituciones del Estado de la promoción y**





defensa de todo su patrimonio lingüístico, que es muy rico (...) que el *Parlament de Catalunya* debería tener plena competencia sobre el régimen local de la comunidad y organizarlo acorde su determinación y tradición histórica. Y en la línea del Pacto Fiscal, que siempre hemos defendido, esta política de reconocimiento de la realidad nacional catalana debería tener en cuenta la cesión de la plena gestión tributaria”.

### Recuperación económica

En su exposición, el Presidente de Foment, se ha referido también al proceso de recuperación de la economía española y ha señalado que **“en ningún caso, la recuperación económica que se está plenamente afianzando, aunque hay que decir que a ritmos no muy elevados, puede servir de excusa para dejar de hacer las reformas estructurales que aún quedan pendientes”**.

No obstante, ha enfatizado la gran mejora económica que ha experimentado España en los últimos años: **“La reactivación de la economía española ha sorprendido por su contundencia no sólo desde la demanda externa -con la erradicación de su elevado y abultado déficit exterior- sino por la mejora que, en los últimos meses, está mostrando la demanda interna. En este sentido, los empresarios y familias muestran mayor confianza en la capacidad de España, a lo que ha contribuido también, sin duda, el retorno de la financiación privada internacional”**.

